

l'Amérique centrale d'ici l'An 2000. Toutefois, il sera essentiel de tenir compte du fardeau que représentent ces échanciers pour l'ONU, les organisations régionales et les pays touchés par les mines, et de s'assurer que ces derniers ont les ressources nécessaires pour répondre aux exigences du traité et observer les échanciers régionaux.

Événements

- La Hongrie, le CICR et la CIMT consacreront une conférence régionale «de la Baltique aux Balkans» à la question des mines antipersonnel, Budapest, 26-27 mars 1998.
- La Suisse procédera à l'inauguration officielle du Centre international pour le déminage humanitaire de Genève le 28 avril 1998.
- Les États-Unis seront l'hôte d'une conférence internationale à Washington du 20 au 22 mai 1998. Cette conférence réunira des États clés qui fournissent de l'aide dans le domaine du déminage, des organisations internationales et des organisations régionales représentant les pays affectés par les mines. Ils s'efforceront de définir les éléments d'un mécanisme international de coordination pour le déminage humanitaire global, l'aide aux victimes des mines, et la recherche et le déminage dans le domaine des technologies de déminage.
- L'Autriche consacrera (avec l'Italie) un séminaire européen à la mise en oeuvre des obligations en vertu du traité en ce qui concerne les mines antipersonnel des forces armées du 7 au 10 juillet 1998 à Vienne.